
5でその他と答えた方は、どんなお礼がよいですか？

マナカチャージ券

マナカのギフトカード

リニモカードに変わる、マナカのポイント。

特にこだわりはありません。

マナカカード

マナカのチャージ券と選べるようにしてくれたら、ありがたい。

長久手市福祉課への寄付等を考えたらどうか？

森のホールで行われるイベントの鑑賞券

6　その他、ながモニについてお気づきのことがあればお知らせください（自由記載）

アンケートが市政の役に立っているのか、立っているとしたらどのような形で役立っているのか知りたい。

こちらこそお礼などいただきありがとうございます。来年度もよろしくお願い致します。

アンケートの結果、どう市政に反映されたのか、他の皆さんはどう回答されたかが毎回少し気になりました。

申し訳ないが、私の知識不足かしれないが、何をしたかったのか趣旨がよくわからなかった。何を良くする
ための、アンケート調査なのか。きちんと説明等をして、アンケートの結果をどんなふうに活用できたのかを
知らせてくれると、うれしいですが

アンケート時にホームページを確認していました。ホームページが見にくい、目的の内容が見つけにくかっ
たです。

アンケートの集計が終了したなら、ホームページ上の更新ができた旨のメール案内があればホームページ
を見る機会も増えると思います。
HPの更新が遅いので、いつ見ればいいか分かりづらいです。

来年度も、ぜひ、参加させていただけたら、嬉しいです。

アンケートの回答期間を余裕を持ってほしい。アンケートメールの来る日にちが決まっているといい。
（毎日メールをチェックしていないと回答期間が過ぎてしまう事があるので）

アンケート回答期間は余裕をもってメールを送ってほしい。
毎日メールをチェックしていないので回答期間が過ぎてしまう事があるので。
（ながモニメールが毎月何日に届くか決まっているといいなと思う。）

複数のアンケートがあまり日をおかずに来ることが多かった。そのためか締切日までの日数が少ないことも
あった。もう少し計画的に行ってはいかがでしょうか。

この自由記載欄に書く内容が思い付かない時があり、選択式の設問が多い方が答えやすいと思った。

回答期限が短い。気が付いた時には終わっている事もある。

もうながモニに登録し始めて3年目になると思いますが、アンケート回数に応じた薄謝というのが、いつも8
回とか9回とかで10回に満たずに5回～の分になってしまいます。5回未満だと繰り越し分になると記載があ
りますが、8回などでも繰り越してもらえると良いのになぁと思いました。
もしくは、一度や二度答えられなくても10回になるくらいのアンケート回数であればいいのにと思います。ま
た、アンケートに回答している内容が、市政に活かされている感じがないので、ただのやっているだけなの
かなと思います。こういうことに反映できたというようなものがあれば良いと思います。

今年はあまりコンスタントにアンケートが無かったように思い、途中心配になりました。

仕事で長久手に関わっていますが、ながモニに参加したことで知ることがたくさんありました。勉強になりま
した。
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